



Crónica del lunes, 28 de abril de 2014

A partir de ahora, el Capítulo General está bajo la guía de la Comisión Central formada por siete Hermanos:

Hermano Ambrose Payne, coordinador

Hermano José Antolínez, secretario general

y 5 moderadores, uno por Región del Instituto:

Hermano Thomas Lavin (PARC)

Hermano Jon Lezámiz (RELEM)

Hermano Michael French (RELAN)

Hermano Gustavo Ramírez (RELAL)

Hermano Félicien Bora (RELAF)

Se reúnen con regularidad bajo la presidencia del Hermano Álvaro, Superior, presidente del Capítulo General. Su función es preparar el orden del día, controlar el respeto de los procedimientos y la eficacia de los procesos puestos en acción para el desarrollo de los trabajos del Capítulo.

Por turnos, los moderadores animan las sesiones.

Desde esta mañana, hemos pasado a la segunda fase del Capítulo: la evaluación.

Lo que sirve de soporte a este trabajo es el Informe del Hermano Superior General y su Consejo.

Hemos escuchado uno tras otro los informes de los responsables de los diferentes secretariados y servicios: Ser Hermanos Hoy – Familia Lasaliana y Asociación – La Misión Educativa Lasaliana – Investigación y Recursos Lasalianos – Solidaridad Lasaliana y Desarrollo – Comunicación... y hemos hecho preguntas de clarificación.

Hemos evocado también el Gobierno del Instituto y los posibles proyectos concernientes al futuro de la Casa Generalicia.

Todo ello para permitir a los Hermanos Capitulares localizar lo mejor posible aquello que es alentador, pero también ver lo que nos preocupa en nuestra percepción del Instituto hoy.

Después vendrá el momento de reaccionar, de dialogar, de proponer... pero por hoy, nos basta con esto.



Secretariado Ser Hermanos hoy



Secretariado Misión Educativa Lasaliana



Secretariado Solidaridad y Desarrollo



Servicio Investigación y Recursos lasalianos